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このことについて、次の通り報告します。 

 

１．実施日時 令和５年４月１９日（水） 午前１０時１５分～午前 11時 30分 

 

２．出席者  学校運営協議会委員（別紙資料 p.1参照。松影委員、片岡委員は欠席） 

 

３． 内容 

○委嘱式 

〇１年生を迎える会参観 

○挨拶 学校運営協議会 会長 および 学校長 

〇昨年度の学校応援団活動について 

〇本年度の教育活動について 

〇学校応援団本部の活動 

〇会則について 

〇その他 

 

４．検討事項 

〇本年度の教育活動について（別紙資料 p.７～p.１２） 

・学校長から学校経営方針について、教頭から年間の主な行事についてプレゼン説明・提案し、承認さ

れた。 

〇学校応援団本部の活動について 

・学校長から学校応援団本部の活動について説明・提案し、承認された。 

〇会則について（別紙資料 p.1７～p.２２） 

・第 3条 ４にもとづいて、会長及び副会長の指名を行い、承認された。 

・第 8 条に係る学校運営の基本方針等については、本年度の教育活動について説明したことで承認と

された。 

〇その他（別紙資料 p.1５～p.1６） 

・今年度も学校応援団ボランティアを募ることについて、承認された。 

・今年度の学校運営協議会について、第２回目を９月中旬、第３回目を２月に行うことが承認された。 

・次回の学校運営協議会においては、事前に傍聴希望者について、ホームページにて案内することを確

認した。 

・運動会前の草刈りを 5月 1４日（金）午前９時から実施することに決定した。PTA会員にも PTA会長

から声をかけ、協力を得るよう確認した。また、学校運営協議会委員様にも、協力の依頼をした。 



５．各委員からの意見等 

〇Ａ会長 

・普段から、大桑小学校周りの草刈りを行っている。自治会からも大桑小学校の子どもたちを支えてい

きたい。 

〇Ｂ委員 

・大桑地区の防災訓練、かしの木祭りは、地域の行事として学校と連携して行っていきたい。 

・校長のビジョンの中にあるイベントも、祭りの中で行えると面白い。 

〇Ｃ委員 

・安全サポーターとの顔合わせの会や、キャンドル体験など学校の日程に合わせて変更すればよい、毎 

年小学校が行っている、安全サポーターへのお礼の会は心のこもった会でよい。 

・最近、子ども１１０番の家の登録者が辞退される方もいる、新しい協力者を発掘していく必要がある。 

〇Ｄ委員 

・上級生の子どもが、新一年生の子たちをうまくエスコートしていて、微笑ましかった。大桑小学校は、

完全な複式学級となり、職員の数も現状している。難しいことは難しいと地域に伝えてもよい。 

〇Ｅ委員 

・娘の話から、地域の方々から多く支えていただいていることを知った。感謝している。学校は大変な 

ため、地域のサポートが大切である。 

〇Ｆ委員 

・中学生はボランティア活動に協力していく。最近の子どもの様相は多様になっている。家族を含めて

子どもを取り巻く背景も複雑となっているため、多くの方々の連携が必要である。 

 ○G委員 

   ・家庭的に大変な子どもが増えている、地域や学校には、積極的に連携をはかり、健全な青少年の育成

にあたっていきたい。 

 

６．添付資料 

・第 1回学校運営協議会資料 


